



# Einladung zum Vortrag



Demenz ist mehr als Gedächtnisverlust. Demenz beeinflusst Gefühle, die gesamte Art, wie Menschen sich und ihre Welt erleben. Auch derjenigen, die pflegen und begleiten. Es geht in diesem Vortrag darum, wie unerreichbar scheinende Menschen doch erreicht werden können: Über das Herz! Denn das Herz wird nicht dement. Der Vortrag will Mut machen, auf altersverwirrte Menschen zuzugehen, in ihre Erlebniswelt einzutauchen und dadurch die Beziehung und unseren Umgang nachhaltig zu verändern

## „Das Herz erinnert sich, was der Kopf vergisst.“

- Termin:** 16.04.2025
- Uhrzeit:** 18:00 Uhr
- Ort:** Drauforum Oberdrauburg
- Referentin:** Dietrich Sabine MAS Demenztrainerin, Gedächtnistrainerin

Die Teilnahme ist kostenlos!

Der Vortrag kann im Ausmaß von 2 UE gemäß §63 und §104c GuKG idgF als Fortbildung angerechnet werden

**Auf Anfrage kann ein/e geprüfte/r Gebärdensprachdolmetscher/in zur Verfügung gestellt werden.**

Die Vorträge der Reihe „Pflege für zuhause – von Profis lernen“ werden in Zusammenarbeit mit Frau LR<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Beate Prettnner (Sozial- und Gesundheitsreferentin), Abteilung 5 – Gesundheit und Pflege durchgeführt.

**Bürgermeister**

**Brandstätter Stefan**

**Dorfservice**

**Moser Katrin**

**Gesunde Gemeinde**

**Lerchster Maria**

**Raff Ursula**